



**Emmanuelle Zufferey de Martigny** a pris une magnifique 4e place lors des championnats du monde de parapente de distance disputés à Feltre, en Italie. La résidente de Martigny s'est battue tout au long des 100 kilomètres du parcours avec la championne italienne Silvia Buzzi Ferraris pour une place sur le podium. C'est la dernière des 11 manches qui a scellé l'issue de la compétition. *«Ce fut une compétition riche en émotions et en rebondissements. Des conditions météorologiques particulièrement changeantes mais qui nous ont permis d'enchaîner onze manches en douze jours. Des manches aléatoires et difficiles, avec de fréquents points bas, où le mental et la chance ont été importants»*, mentionnait Emmanuelle Zufferey, présente sur le circuit international depuis 2012, mais qui participait seulement à ses premiers Mondiaux. C/IT